

INTERVIEW  
AVEC METIN  
ARDITI

ELLINIKON : LA  
VILLE DU FUTUR  
EST EN GRÈCE

MEGÈVE : SES  
LIENS AVEC LES  
ROTHSCHILD



LES PLUS BELLES  
DEMEURES DE  
SUISSE À VENDRE

# PRESTIGE



CHATEAU FALLOT  
UN ÉCRIN POUR  
LA MUSIQUE

## APRÈS LA JOAILLERIE, GEMMYO SE LANCE DANS L'HORLOGERIE

C'est sous le nom de Prima que Pauline Laigneau, fondatrice de la marque de joaillerie Gemmyo, a décidé de nommer son premier garde-temps. Fabriquée au sein d'une manufacture dans le Jura suisse, la montre Prima possède un mouvement quartz ETA et une véritable identité joaillière grâce à son boîtier rappelant un diamant à pans coupés et des aiguilles évoquant l'emblématique or rose. Limitée à 500 exemplaires, la montre Prima est vendue avec des bracelets interchangeables pour un prix entre 1500 et 1900 francs. Gemmyo, Place du Bourg-de-Four 27 à Genève. [www.gemmyo.com](http://www.gemmyo.com)

